

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Enef: port de bérets aux élèves

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

ADMIS à parfaire leur formation professionnelle à l'École nationale des Eaux et Forêts (Enef), 292 étudiants ont porté leurs bérets verts, consacrant leur intégration dans cette école paramilitaire, le week-end écoulé. La cérémonie y relative marquant la fin du premier semestre, s'est déroulée à l'Enef (au Cap Estérias), le 24 avril 2021, en présence des parents et amis des étudiants.

Présidant ladite cérémonie, le directeur général de l'Enef, Bruno Nkoumakali, est revenu sur l'intérêt de celle-ci et toute la symbolique qui l'encadre. "Le

port de bérets dans notre école symbolise l'intégration des étudiants qui, après avoir franchi l'étape du tronc commun dans l'école, peuvent poursuivre leur formation, une fois les exigences du tronc commun satisfaites. Désormais, ils doivent arborer fièrement l'insigne de notre école, qui est une école paramilitaire", a indiqué le DG de l'Enef. Avant de préciser que : "lorsqu'on prend des étudiants ici, ils ont le statut de recrues, ils ne connaissent pas encore l'insigne ou les symboles paramilitaires. Pour y parvenir, il y a des étapes qu'il faut franchir. Une fois ces étapes franchies, l'étudiant fait désormais son entrée à l'école nationale des Eaux et Forêts".

Chaque parent a pu se rendre à l'évidence si son enfant a satisfait



Le DG de l'Enef faisant porter un béret à l'un des étudiants.

à ces exigences, fondées sur les enseignements, dont l'instruction militaire, reçus tout au long

du premier semestre. Cela, à travers les bulletins qui ont été remis par la même occasion.

Plusieurs activités sportives ont sanctionné la cérémonie de fin du premier semestre à l'Enef.

Payez
SANS CONTACT
avec **PayXpress NFC**





Gabon Telecom

moins de
20
secondes




moov - africa . ga / Service client 500